

[Empat Komika Ajak Masyarakat Hadir di Islami Fest 2023: Kolaborasi Kreatif antara Ulama, Musisi, Komika dan Dakwahtainment](#)

Ditulis oleh Redaksi pada Jumat, 09 Juni 2023

ISLAMIFEST

JAKARTA

10 Juni 2023

Yusril Fahriza

Priska Barusegu

Benedictivity

Gigih Adiguna

COMEDY COMEDY

Organized by:            

JAKARTA, – Empat komika ternama, Benedictivity, Gigih Adiguna, Priska Barusegu, dan Yusril Fahriza, mendukung Islami Festival 2023 atau Islami Fest 2023

yang digelar besok, Sabtu 10 Juni 2023 di Redtop, Jakarta Pusat, mulai pukul 13.00 WIB.

Empat komika itu menyambut baik Islami Fest 2023 yang menghadirkan sejumlah ulama, komika dan entertaimen dengan balutan kreatif untuk mencerdaskan bangsa.

“Saya pasti banget mendukung terselenggaranya Islami Fest 2023,” kata Benedictivity, Rabu (7/5/2023).

Gigih, Priska, dan Yusril bahkan antusias dengan kreasi konseptual Islami Festival.

“Baru kali ini ada event keislaman yang gabungin ulama, musisi, komika, dan dakwahtaimen jadi satu,” tambah Beni.

Keempatnya berharap semoga ruang ini menjadi ruang produktif untuk mencerdaskan kehidupan bangsa lewat konten-konten keislaman populer.

Untuk itu, keempat komika tersebut juga mengajak warganet untuk ikut datang di Islami Festival 2023.

Festival ini memuat sesi kajian hak yang akan diisi oleh Prof. Quraish Shihab, Kalis Mardiasih, dan Dr. Zezen Zainal Muttaqin.

Ada juga sesi ‘dakwahtaimen’ bersama Habib Husein Jafar dan Onad Leonardo melalui acara ikonik mereka, Login, yang kali ini pertama diselenggarakan secara luring pertama kali.

Para komika akan mengocok tawa audiens setelah seharian menimba ilmu.

Sesi penutupan Islami Festival akan ditutup oleh Menteri Agama Yaqut Cholil Qoumas, sebelum kemudian hadirin dapat menyaksikan aksi panggung Kotak Band.

Baca juga: Bekerjasama dengan RS UNIPDU Medika, RMI PBNU dan National Hospital Meluncurkan Program Swab Gratis bagi Keluarga Pesantren

Panitia Islamic Fest 2023

Narahubung: Elik Ragil (0817628122) & Dedik (087781676070)

Tentang Islami.co dan Islami Fest 2023

Sebagai informasi, Islami.co didirikan oleh Savic Ali, intelektual muda NU pada 2013 lalu. Pada tahun 2019, dalam riset Lembaga Alvara Research Centre, islami.co menjadi situs keislaman yang paling dikenal muslim urban dan anak muda di Indonesia.

Islami Fest 2023 ini digelar Islami.co bersama dengan Kementerian Agama, Unicef dan sejumlah lembaga lain yang peduli terhadap isu keberagaman